

Presentamos el informe de mercado elaborado por **Criteria**.

Las opiniones que presenten en los reportes y/o informes, no cuentan con respaldo ni tienen relación alguna con la opinión de la Bolsa de Comercio de Buenos Aires (BCBA). La información provista en el presente informe no debe interpretarse como un asesoramiento, recomendación o sugerencia para realizar operaciones de Bolsa o cualquier otra inversión o negocio, ni en aspectos legales o impositivos. La BCBA no se responsabiliza por la interpretación que se hiciera de lo expuesto en este informe, ni por su uso indebido, ni por perjuicios reales -directos o indirectos- o supuestos, invocados por quienes tomaren u omitieren decisiones habiendo consultado el informe ni por equivocaciones, errores u omisiones en la información suministrada.

**CRITERIA**

Soluciones personalizadas
para inversores únicos.

«El éxito no es de la noche a la mañana. Es cuando todos los días te pones un poco mejor que el día anterior. Todo se suma»

Dwayne Johnson

Gráfico del día

Pese al freno, el trigo se mantiene al acecho de los 8 dólares por fanega

Wheat Zips Higher

Futures above \$8/bushel for first time since Dec. 2012



La última vez que el mundo sufrió una grave escasez de trigo, los precios del grano registraron máximos de menos de 6 dólares por fanega. Ahora, tres años más tarde, otra escasez mundial amenaza con hacer que el mercado del trigo alcance los 9-12 dólares, máximos registrados por última vez en 2008. La producción de trigo es escasa en la mayor parte del hemisferio norte, mientras que la demanda, especialmente en Estados Unidos, se dispara pues la primera economía del mundo —a pesar de todos sus problemas, incluida la creciente inflación— sigue liderando la recuperación económica mundial post-COVID-19. Al

cierre del lunes, el contrato al contado del trigo negociado en Chicago subía un 2,8%, hasta 7,9725 dólares, tras haber alcanzado los 8,0050 dólares al principio de la jornada. La última vez que el trigo de Chicago alcanzó los 8 dólares fue en diciembre de 2012, cuando se situó en 8,7713 dólares. Desde mayo, el trigo de Chicago ha subido también un 20% compuesto y un 24% en todo el año. Sunil Kumar Dixit, estratega técnico jefe de skcharting.com, dice que el próximo objetivo importante del trigo está por encima de los 9 dólares: "La consolidación concertada de los precios que se observa en los gráficos diarios y semanales del trigo de Chicago dio lugar a una sólida ruptura del rango multianual por encima de 769,40 dólares que alcanzó los 807,75 dólares".

Fuente: [Bloomberg](#) (Link Nota Completa)



Mercado local

[S&P Merval trepó otro 2,1% pero Riesgo País alcanza nuevo máximo en 14 meses.](#) Los bonos soberanos en dólares no levantan cabeza frente a la incertidumbre sobre el futuro de la economía local, por lo cual el Riesgo País trepa a un nuevo máximo en 14 meses. En el segmento de renta variable, la bolsa porteña arrojó un nuevo incremento, impulsado por la performance en el sector "defensivo". Los títulos argentinos operaron sin una tendencia clara este martes. Si bien se verificaron algunas subas en el tramo corto de la curva, en el tramo largo se observaron nuevas pérdidas importantes, como la del GD46 (-2,2%) o la del AL41 (-2,4%). Tras anotar en la jornada previa su mayor incremento diaria en un mes y medio, el índice líder S&P Merval de BYMA creció otro 2,1% este martes para ubicarse en los 89.294 puntos.

[Economía busca conseguir \\$25.000 millones y canjear remanente de bono dólar linked.](#) El Ministerio de Economía convocó para este jueves a la primera licitación de deuda en pesos de noviembre. La cartera que conduce Martín Guzmán buscará, por un lado, conseguir \$25.000 millones a través de cinco títulos y, por el otro, canjear el remanente del bono dólar linked T2V1, que vence el 30 de noviembre. Cabe recordar que el 5 de octubre la Secretaría de Finanzas había logrado reconvertir casi el 45% del mencionado bono indexado al tipo de cambio oficial, a cambio de una canasta compuesta en un 30% por un título similar pero con vencimiento en noviembre de 2022, y en un 70% por un dólar linked con vencimiento en abril de 2023.

[Banco Central vendió casi US\\$400 millones en las últimas cuatro ruedas.](#) El Banco Central vendió US\$40 millones en esta rueda y acumula saldo negativo de casi US\$400 millones en los últimos cuatro días consecutivos. En lo que va de noviembre, desembolsó US\$60 millones. Sucedió luego de que la entidad que conduce Miguel Ángel Pesce cerró su mejor octubre en una década en materia de acumulación de divisas al adquirir, en términos netos, US\$207 millones. De acuerdo a fuentes cercanas a la autoridad monetaria, no se observó

durante esta rueda ningún cambio de tendencia en el nivel de ventas ni especialmente en el nivel de liquidación de exportaciones, que viene por encima de los promedios para esta época del año. "Advertimos que la demanda empieza a disminuir pero se mantendrá un par de días más", aseguran.



Mercado global

[El Dow Jones supera por primera vez los 36.000 puntos.](#) Los principales índices de la bolsa estadounidense registran nuevos máximos históricos en la sesión del martes. El Dow Jones sube un 0,39% hasta los 36.052,63 puntos, con lo que bate otro récord (el segundo esta semana). Asimismo, el S&P 500 repunta un 0,37% y se sitúa en las 4.630,65 unidades; y el Nasdaq 100 registra un ascenso del 0,42% y alcanza los 15.972,49 enteros. En lo que va de año, el Dow Jones acumula una rentabilidad del 17,79%; el S&P 500 gana un 23,28% y el Nasdaq 100 se revaloriza un 23,93%. "Esta fortaleza se basa en el hecho de que los márgenes de beneficio se han mantenido increíblemente bien, a pesar de la subida de los precios de las materias primas y los problemas de la cadena de suministro. Muchas empresas han sido capaces de repercutir los costes a los consumidores, y la mayoría ha superado las estimaciones de beneficios. Independientemente de lo que diga o haga la Fed, existe la percepción de que los Estados Unidos seguirán teniendo comparativamente tipos bajos, lo que es un buen augurio para las acciones", explican desde Bloomberg.

[La inflación pone a Powell y la Fed ante una encrucijada monetaria.](#) Con la inflación en su punto más álgido de las últimas tres décadas, el Comité Federal de Mercados Abiertos de la Reserva Federal (FOMC) tiene previsto este miércoles oficializar el comienzo en la retirada de la respiración asistida a la economía estadounidense desde el azote de la pandemia. Un balón de oxígeno basado principalmente en mantener el precio del dinero en un rango del 0 y el 0,25% además de engullir mensualmente 120.000 millones de dólares en bonos del Tesoro (80.000 millones de dólares) y activos respaldados por hipotecas (40.000 millones de dólares). El primer paso hacia la normalización monetaria llega en la forma de reducción de estas compras, un proceso conocido en la jerga como tapering.

[El mercado se anticipa al tapering y prevé subida de tasas en EEUU el próximo junio.](#) El Comité Federal de Mercados Abiertos de la Reserva Federal (FOMC) arrancó este martes su reunión de dos días de política monetaria con la intención de revelar al mercado los detalles de su tapering, como se conoce en la jerga financiera al proceso de reducir las compras de activos del banco central de Estados Unidos. El banco central ha sido extremadamente cuidadoso para no agitar al mercado mientras prepara su retirada. La ralentización de las compras de bonos y valores, que hasta ahora ascienden hasta los 120.000 millones de dólares mensuales no están directamente relacionadas con las subidas de los tipos de interés, algo que su presidente, Jerome Powell, ha intentado aclarar repetidamente. Sin embargo, con la acuciante inflación todavía sin tocar techo, las mesas de inversión calculan ya cuándo se producirá la primera vuelta de tuerca a la manivela monetaria que controla el precio del dinero.

Efemérides

El Sputnik 2 fue la segunda nave espacial puesta en órbita alrededor de la Tierra, a las 02:30h UTC del 3 de noviembre de 1957, siendo la primera nave espacial que transportó material biológico. Era una cápsula cónica de 4 metros de alto con una base de 2 metros de diámetro. Contenía varios compartimentos destinados a alojar transmisores de radio, un sistema de telemetría, una unidad programable, un sistema de control de regeneración y temperatura en cabina e instrumental científico. En una cabina sellada y separada del resto viajaba la perra Laika, cuyo nombre original era "Kudryavka".

Resumen de Mercados

	Bolsa		Bono a 10 años		Monedas	
	Valor Índice	Cambio	Tasa	Cambio	Precio	Cambio
	4.630,65 S&P	0,37%	1,56%	0	-	-
	4.295,85 Euro Stoxx	0,36%	-0,10%	0	EUR 1,16	-0,02%
	3.505,63 Shangai Cmp	-1,10%	2,94%	-3	CNY 6,39	0,00%
	105.550,90 Bovespa	1,98%	4,82%	16	BRL 5,68	-0,03%
	89.273,04 Merval	2,07%	17,57%	7	ARS 99,77	0,09%

Foto del día

"Hijo" - Monte Wilhelm, que se traduce como Monte Guillermo y en la lengua local Kuman conocido como Enduwa Kombuglu. Es la montaña más alta de Oceanía y Papúa Nueva Guinea con 4509 metros. Forma parte de la cordillera de Bismarck y el pico es el punto donde se cruzan tres provincias, Simbu, Tierra altas occidentales y Madang. El monte Wilhelm recibió su nombre en 1888 cuando un corresponsal de un periódico alemán, Hugo Zöller, escaló la cordillera de Finisterre, al sureste de Madang, y nombró la cordillera de Bismarck en honor al canciller alemán, Otto von Bismarck, y los cuatro picos más altos de la cordillera después de él y sus hijos: Ottoberg, Herbertberg, Marienberg y Wilhelmberg.



Todo lo subrayado dirige a sus respectivos hipervínculos y fuente de la noticia. Nota: En caso de no poder acceder al link por no estar suscrito, suele ser posible hacerlo mediante ventana en modo incógnito por Chrome. (Clickear con el botón derecho y buscar la opción.)

Saludos,

Criteria



www.criteria-latam.com
[/criteria-investment](https://www.linkedin.com/company/criteria-investment)

AVISO LEGAL / DISCLAIMER _ Este documento, y la información y estimaciones y alternativas en él expresadas contiene información general correspondiente a la fecha de emisión del informe que está sujeta a cambios sin previo aviso. CRITERIA no se responsabiliza ni se encuentra obligado a notificar tales cambios o actualizar los contenidos del presente. No ha sido emitido para entregar a clientes particulares. No se garantiza que la información que incluye sea exacta y completa y no debe confiarse en ella como si lo fuera. Este documento y sus contenidos no constituyen una oferta, invitación o solicitud para la compra o suscripción de valores u otros instrumentos, ni para decidir o modificar inversiones. En forma alguna este documento o su contenido constituyen la base para un contrato, compromiso o decisión de cualquier tipo. Los contenidos de este documento se basan en información disponible de manera pública y que ha sido obtenida de fuentes consideradas confiables. No obstante, tal información no ha sido verificada en forma independiente por Criteria y, en consecuencia, no puede proveerse una garantía, ni expresa ni implícita, respecto de su precisión o integridad. CRITERIA no asume responsabilidad de ningún tipo por cualquier resultado negativo consecuencia del uso de este documento o su contenido.